



Bis zum Sonntag (2.12.) findet in den Münchner Messehallen die Heim+Handwerk 2018 statt. Und, da am Sonntag ja auch der erste Advent ist, lädt die Verbrauchermesse natürlich zum Inspirieren ein. Nicht nur, was Wohntrends, sondern auch was Themen wie Dekorieren und Geschenke angeht. Unser Reporter hat sich auf eine festliche Rundreise durch die Hallen gemacht.

**Leadin**

Bis zum Sonntag (2.12.) findet in den Münchner Messehallen die Heim+Handwerk 2018 statt. Und, da am Sonntag ja auch der erste Advent ist, lädt die Verbrauchermesse natürlich zum Inspirieren ein. Nicht nur, was Wohntrends, sondern auch was Themen wie Dekorieren und Geschenke angeht. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sich auf eine festliche Rundreise durch die Hallen gemacht.